

## Mondragon Unibertsitatea abre sede en Bilbao

22/03/2013

Mondragon Unibertsitatea se va a implantar en Bilbao a partir del curso 2013-2014 gracias al acuerdo de colaboración alcanzado con el Ayuntamiento para la creación de Bilbao Berrikuntza Faktoria, un centro formativo especializado en innovación y emprendizaje, donde los estudiantes universitarios, personas en desempleo y también empresas y organizaciones podrán realizar titulaciones de grado y másteres, programas de formación continua, prácticas, proyectos de fin de grado y también actividades de investigación y transferencia.

Esta sede de Mondragon Unibertsitatea en Bilbao se ubicará en el edificio que actualmente ocupa la sede de Bilbao Ekintza.

MU-BBF (Bilbao Berrikuntza Faktoria) pretende ser una verdadera fábrica de innovación y emprendimiento. El centro quiere convertirse en un importante motor de desarrollo económico y social para la ciudad y un referente internacional en esta materia.

[Leer artículo publicado en DEIA](#)

[Informe del proyecto.](#)



Foto propiedad de DEIA